

[Rat und Verwaltung](#)

Rat und Verwaltung: Touristinformation auf Juist wurde wieder klassifiziert

Beigetragen von JNN am 02. Okt 2019 - 17:15 Uhr

Die Touristinformation der Kurverwaltung Juist ist wiederholt getestet worden und hat mit Bravur bestanden. Nun wurde sie vom DTV (Deutschen Tourismus Verband) klassifiziert. Gerade die freundliche Art der Auskunft zu allen Fragen, welche der Mysterie-Check erlebte, sind sehr positiv erwähnt worden.

„Es freut mich, mit so vielen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern vom DTV geprüft und klassifiziert worden zu sein“ so Timo Haller, Leiter der Touristinformation. Die nächste Überprüfung ist jetzt 2022 fällig.

Das Bild zeigt Timo Haller (rechts) mit seiner Mitarbeiterin Esther Grigo, die sich über die wiederholte Klassifizierung freuen.

TEXT UND JNN-FOTO: KURVERWALTUNG JUIST

Article pictures

